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耳鼻咽喉科
耳鼻いんこう科です。当科では花粉や 

ハウスダストなどのアレルギー性鼻炎に対

して炭酸レーザー治療を予約制で実施して

おり、鼻炎治療の選択肢の 1つとして提案

させていただいています。また、年に数回扁

桃炎を繰り返す方には扁桃摘出術を提案し

ており、お困りの患者さんはご相談下さい。

飲み込めないような喉の痛みの場合は当院連絡の上、至急来院していただくようにお願いいたします。

今後とも連携して地域医療に貢献させていただきたいと思います。

形成外科
形成外科は、外表の先天異常や皮膚・軟

部組織腫瘍、外傷、熱傷、難治性潰瘍など幅

広い疾患を取り扱っています。2021年度の

手術室での年間手術件数 342 件、うち全身

麻酔手術 67件と増加傾向にあります。近年

手術後の瘢痕形成術を希望する方が多く手

術後アフターケアの指導や電子線治療など

を取り入れています。また、睫毛内反症手術や眼瞼下垂症手術も多く手掛け「目がすっきりした」と喜びの

声も聞かれています。

皮膚科
主な疾患として、接触性皮膚炎、アトピー

性皮膚炎、ニキビ、水虫、尋常性疣贅など身

近な疾患から、自己免疫性水疱症、血管炎、

脱毛、帯状疱疹、蜂窩織炎、うっ滞性症候群、

難治性潰瘍など幅広く治療しています。

重症の乾癬、アトピー性皮膚炎に、生物学

的製剤や JAK阻害薬等の治療、蕁麻疹にも

生物学的製剤治療をしています。その他パッチテスト、紫外線照射、冷凍凝固法、円形脱毛症のステロイド

パルス療法なども行ってます。

木本看護師 佐々木看護師 小澤看護師 医師事務作業補助者

清水看護師

谷越看護師 山本看護師 医師事務作業補助者

酒野医師 丸山医師 塚田医師

牧本医師 研修医

東医師 大石医師 福井医師
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歯科口腔外科
当科は歯科医師 2名、歯科衛生士 3名で

対応しております。診療内容は埋伏智歯の

抜歯、重度の歯性感染症、口腔粘膜疾患、顎

関節症、歯牙脱臼や顎骨骨折などの外傷、そ

して舌癌や歯肉癌などの悪性腫瘍、口唇口

蓋裂、舌痛症、口腔乾燥、味覚異常など多岐

にわたる疾患を診させていただいています。

最近では高齢化社会に伴い有病者患者（抗血栓療法、骨粗鬆症、透析、抗がん剤治療中）への対応や薬剤性

顎骨壊死の治療が増えてきています。なお、一般の歯科治療は行っていません。今後も微力ながら地域の医

療へ貢献させていただきます。

精神科
精神科は、安井医師、西川医師が日々真剣

に患者さんと向き合い、診療を行っていま

す。医師は精神療法や薬物療法で、患者さん

の心の治療を行い、看護師、精神保健福祉

士、臨床心理士は、訪問看護やデイケア、カ

ウンセリングで、患者さんの生活の向上を

お手伝いしています。

  『患者さんの思い・願いに寄り添って』今日も焦らずじっくり、患者さんとともに歩んでいます。お困り

の患者さんがおられましたら、ご紹介下さい。

緩和ケアセンター外来
緩和ケア医が診療を行う緩和ケアセン

ター外来を開設しました。当院には緩和ケ

ア病棟はありませんので、それぞれ主とな

る病気の診療科を窓口とさせていただいて

おります。病気の診療科の医師が主治医と

なり、緩和ケア医による併診であることを

予めご了承ください。ご予約は地域医療連

携室までご連絡ください。

佐々木看護師 椎名看護師 油谷看護師

小林医師

佐々木歯科衛生士 朝野歯科衛生士 辻歯科衛生士

花城医師 高桜医師

廣野看護師 細田精神保健福祉士 佐道精神保健福祉士 伊東看護師

安井医師 西川医師
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お知らせ

講 演 勉 強 会 の ご 案 内

日時：毎月第２木曜日
　　　午後6：30～
　　　午後8：00～
場所：中央棟３階　会議室６

１．新川胸部疾患検討会
日時：毎週火曜日
　　　午後6：15～

場所：中央棟３階　会議室６

２．内科カンファレンス
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令和4年度
がん患者の在宅療養支援事例検討会
令和4年11月8日（火）　19：00～ 20：30

富山県新川厚生センター、黒部市民病院主催で開催　Zoomオンライン

約112名参加（オンラインも含む）事例紹介の後意見交換会を行った。

2年ぶりの開催でしたが沢山の方々にご参加いただき意見交換もできました。


